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Arbeitssituation des Wuppertaler Frauenhauses 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal beantragt, die Verwaltung möge zur 
Arbeitssituation des Wuppertaler Frauenhauses folgende Fragen beantworten: 
 

1. Wie funktionieren Frauenhäuser in anderen Bundesländern, nachdem die Zuschüsse 
auch dort gekürzt werden mussten?  
 
1.1 Welche Maßnahmen ergreifen andere Großstädte dieser Länder, um den 
      Frauenhäusern die Weiterführung ihrer Arbeit im notwendigen Umfang zu  
      ermöglichen? 
 
1.2 Beabsichtigt die Verwaltung durch die Gleichstellungsstelle, einen aussage- 
      fähigen interkommunalen Vergleich über die Arbeitsweise der betroffenen 
      Institutionen anzustellen und diesen mit Auswertung und daraus entwickelten 
      Maßnahmen dem Gleichstellungsausschuss zur Beratung zuzuleiten? 
 

2. Wie viele Frauen suchen jährlich das Frauenhaus Wuppertal auf? Wie haben sich 
diese Zahlen in den letzten Jahren entwickelt? 
 

3. Wie viele Frauen kommen erstmalig, und wie viele Frauen müssen die Hilfe 
mehrmals in Anspruch nehmen? 
 

4. Ist es rechtlich möglich, dass analog zu den Bestimmungen des 
Unterhaltsvorschussgesetzes die (ehemaligen) Ehemänner für die Kosten der 
Unterbringung ihrer (ehemaligen) Ehefrauen und ggf. der Kinder im Frauenhaus 
herangezogen werden können? 
 
4.1 Wenn dies bereits geschehen sollte, bitten wir, über die gemachten Erfahrungen 

 



      zu berichten. 
 

5. Welche Tagessätze werden für die Unterbringung berechnet? 
 

6. Wie haben sich die Einnahmen und Ausgaben in den letzen drei Jahren entwickelt 
(entsprechende Berichte sind bislang im zuständigen Ausschuss nicht erstattet 
worden)?  
 

7. Welche dem Frauenhaus ähnliche Einrichtungen sind in Wuppertal vorhanden? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Bernhard Simon 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 


	FAuswirkung
	Anlage

